
No. 項目 意見内容 市の考え方

1 児童数の減少について
児童数が減少しているとのことですが、社会を支える年齢層
の人口が減っていることに不安を感じます。

児童数の減少は、出生数の減少が一因となっています。このため、妊
娠・出産・育児期を通した切れ目のない支援や教育・保育の充実等、子
どもを生み育てやすい環境の実現に向けた取組を総合的に進めていきま
す。

2
「教育」と「保育」の量の見込みが減っていますが、待機児
童はなくなりますか。

現在、平成30年度当初の保育所等の利用に係る入所調整を進めていま
す。入所調整の結果や見直し後の計画を踏まえながら、引き続き、提供
体制の確保に向けた取組を進めていきます。

3
計画どおりに待機児童が減らなかった場合は、どのような対
策をされますか。

見直し後の計画では、平成31年度末までに教育・保育の提供体制の確
保を目指しています。平成32年度以降につきましては、教育・保育の
量の見込みや施設の整備状況等を見極めながら、必要となる取組を検討
してきたいと考えています。

4

新聞などを見ますと、この数年で加古川市の待機児童は大き
く減っています。市内を見ますと、新しい保育園も多くでき
ました。これからも子育てがしやすいまちになるよう願って
います。

本市では、新規施設の整備をはじめとした待機児童の解消に向けた取組
を進めてきました。また、小学校就学前における教育・保育の「質の向
上」を目的に、平成28年度には、「加古川市就学前教育カリキュラ
ム」を改定し、多くの教育・保育現場で活用しています。子育て支援の
ひとつの柱として、教育・保育の「量の確保」と「質の向上」を両立さ
せた施策を展開してきたいと考えています。

5
医療負担の無料化
県下で有料は加古川・神戸・豊岡のみであること

いただいたご意見の内容は、所管部署にお伝えします。

6
インフルエンザ予防接種料の格差解消
65歳以上：1,500円
子ども：１回目4,000円、２回目3,500円

いただいたご意見の内容は、所管部署にお伝えします。

7

公園の利用について（老人クラブ活動経験から）
浜の宮公園で大人がディスクゴルフをしているときは、危険
で近寄れない。特によちよち歩きの子どもは危険である。広
場のグランドゴルフは、休日禁止を望む。

いただいたご意見の内容は、所管部署にお伝えします。
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